

2022年5月9日

当社子会社での品質検査の不適切行為について(お詫び)

今般、当社の子会社である日本製鋼所 M&E 株式会社で、品質検査に関して不適切な行為が行われていたことが判明いたしました。

お客様や当社の株主の皆様をはじめ関係各位に多大なるご迷惑とご心配をおかけいたしますこと、まずはここに深くお詫び申し上げます。

また、同社の製品の多くが社会インフラに関わるものであることから、多くの一般の皆様に対しましてもご心配をおかけすることとなり、重ねてお詫び申し上げます。

ここ数年、巷間、品質不正問題について多く取り上げられてきたにも関わらず、当社グループにおいて、今回の不適切行為の判明まで、是正の機会を逸してきたことについて、慙愧の念に堪えませんが、本件をもって因襲を打破し、必ずや企業風土の改革につなげるべく取り組んでまいります。

本件につきましては未だ調査継続中のところ、製品の品質・性能への影響確認等につき、お客様との協議やご協力を得ながら全力でこれを進めるとともに、今般の不適切行為自体の真因究明や再発防止はもとより、当社グループ全体の信頼回復に向け、全社をあげて取り組んでまいりますこと、ここにお誓い申し上げます。

株式会社日本製鋼所
代表取締役社長 松尾敏夫